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INDICAÇÕES

ATAS PLENÁRIAS - SUCINTA
ATA  D A  S E G U N D A  M I L É S I M A  T R E C E N T É S I M A 
S E P T U A G É S I M A S É T I M A S E S S Ã O  O R D I N Á R I A D O 
QUADRAGÉSIMO NONO PERÍODO LEGISLATIVO DA 
SÉTIMA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia dezenove de março de dois mil e quinze, 
no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima 
t r e c e n t é s i m a  s e p t u a g é s i m a  s é t i m a  S e s s ã o  O r d i n á r i a  d o 
quadragésimo nono período Legislativo da sétima Legislatura 
da Assembleia Legislat iva do Estado de Roraima.  Havendo 
quórum regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo 
roraimense, o Senhor Presidente em exercício, Deputado Coronel 
Chagas,  declarou aberta a Sessão, Em seguida,  solicitou ao 
Senhor Segundo Secretário, Deputado Masamy Eda ,  proceder 
à leitura da Ata da Sessão anterior, a qual foi lida e aprovada na 
íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário, 
D e p u t a d o  M a rc e l o  C a b r a l ,  q u e  p r o c e d e s s e  a  l e i t u r a  d o 
Expediente: EXTERNOS: Requerimento s/nº de 18/03/15, da 
Associação dos Moradores do Bairro Pedra Pintada – A.M.B.P.P. 
periferia de Boa Vista (Assentamento Pedra Pintada-RR 321, 
Gleba Murupú - Bom Intento), requerendo Audiência Pública. 
Carta  nº 08192/15, de 27/02/15, da Associação Cultural dos 
Delegados da Polícia Federal – ACDPF, propondo uma parceria 
e n t r e  e s t a  r e s p e i t o s a  C a s a  e  a  A s s o c i a ç ã o .  G R A N D E 
EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Jorge Everton  iniciou 
referindo-se à rejeição de nomes indicados pela Governadora 
para ocuparem cargos na Administração Pública Indireta. De 
acordo com o Senhor Parlamentar, o resultado não tem conotação 
po l í t i ca ,  mas  fo i  baseado  nas  i n fo rmações  que  chegam à 
A s s e m b l e i a ,  c o m  b a s e  n o  q u e  é  m e l h o r  p a r a  o  E s t a d o . 
Continuando, esclareceu que o nome da Senhora Flauenne teria 
sido rejeitado porque quem estava administrando o Instituto de 
Terras era o pai da indicada. Quanto ao Senhor Ubirajara Riz, 
teria sido pela denúncia de práticas de improbidade administrativa, 
o que será apurado pela Comissão de Administração, Segurança 
e Serviço Público e encaminhado ao Ministério Público para 
devidas providências. Após, informou que há denúncias contra 
o Senhor Lurenes, Presidente Interino do IACTI que ainda não 
foi sabatinado, que estaria respondendo processos e inquéritos 
na Polícia Federal por atos não condizentes com a administração 
pública. Continuando destacou que, apesar da atual gestão estar 
apenas há poucos meses, já há decisão do Tribunal de Contas 
determinando o afastamento dos familiares que ocupavam cargos 
de  conf iança  no  governo ,  conforme dec isão  do  Minis té r io 
Público de Contas, que impediu o pagamento superfaturado da 
alimentação do sistema prisional.  Finalizou parabenizando a 
Presidência da Assembleia por fiscalizar os atos governamentais 
afirmando que, apesar de não querer nada do atual Governo, 
exige a aplicação correta dos recursos públicos e não quer que 
lhe seja impedido o direito de fiscalizar os atos governamentais. 
O Senhor Deputado Izaías Maia demonstrou preocupação quanto 
ao grande número de indígenas que perambulam pelas ruas da 
cidade, pelas feiras catando e comendo comidas deterioradas, 
bebendo cachaça e causando tumultos, inclusive com relatos de 
brigas e mortes. Finalizou solicitando aos seus pares, que juntos, 
encaminhem of íc ios  aos  ó rgãos  competen tes  re la tando  ta l 
situação, para que se busque a melhor solução para o problema. 
HORÁRIO DE LIDERANÇA:  O Senhor  Depu tado  Bri to 
Bezerra iniciou reportando-se ao Deputado Jorge Everton, que 
em seu pronunciamento disse que em governos anteriores não 
havia  f iscal ização por  par te  des ta  Casa ,  segundo o Senhor 
Parlamentar, a fiscalização ocorreu sim, principalmente por parte 
dos oito Deputados que faziam oposição ao Governador Anchieta 
Junior, que trabalharam diuturnamente até o último dia desse 
desgoverno, denunciando seus desmandos. Prosseguindo, pediu 
que os Senhores Deputados usem a tribuna em prol do povo, que 
t raba lhem pe la  governabi l idade ,  des tacando  que  as  b r igas 
t r a v a d a s  n e s t a  C a s a  n ã o  l e v a m  o  E s t a d o  d e  R o r a i m a  a o 
d e s e n v o l v i m e n t o .  C o n t i n u a n d o ,  d i s s e  n ã o  e s t á  h a v e n d o 
superfaturamento nos marmitex fornecidos ao sistema prisional, 
apenas devido à inúmeras reclamações foi contratado um serviço 
de  melhor  qual idade que es tá  a tendendo à  contento .  Após, 
reportou-se à educação, dizendo que a Governadora terá que 
reconstruir muitas escolas, principalmente no interior do estado 
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informações solicitadas, tanto que entregou para o Ministério 
Público de Contas a cópia integral do processo, provando assim 
não ter medo, pois fez de acordo com a técnica e com a correção 
que o Estado requer no momento, com orientação da governadora. 
O Senhor Deputado Masamy Eda  parabenizou o Deputado Jorge 
Everton pelo pronunciamento. Disse que o Parlamentar fez o seu 
papel  e  lembrou que quando o Deputado Bri to era  l íder  da 
opos ição ,  e scu tou-o  mui tas  vezes  fazendo  cobranças  para 
cumprir o seu papel de parlamentar. Disse que as cobranças têm 
de ser feitas à Governadora, que precisa ficar no Palácio 24 
horas,  porque o Governo está atrasado mesmo. Finalizando, 
reportou-se ao Deputado Brito Bezerra, dizendo que primeiro 
tem que ser analisada a forma de Governo antes de falar em nome 
de  Senador,  ressa l tando que  não v iu  nenhum Deputado do 
Governo procurar o Senador Romero Jucá que foi l íder pela 
terceira vez do orçamento pedir  um apelo para o Estado.  O 
Senhor Deputado Odilon  Filho  se referiu à fala do Deputado 
Jorge Everton sobre a prioridade da merenda escolar e da pintura 
de escolas. Esclareceu que os recursos são diferentes, portanto, 
a  governadora  não  poder ia  comprar  merenda  esco la r  com 
recursos do FUNDEB, mas pode pintar escolas, comprar material 
didático, pagar professores e outros servidores. Prosseguindo, 
disse que os recursos da merenda escolar são específicos, vêm do 
Governo Federal 20% e o restante é complemento de recursos 
próprios, o que estaria difícil de fazer, devido à situação atual do 
Estado. Finalizou dizendo que, o ex-governador Anchieta se 
comprometeu em reformar  a  maior  escola  do município  de 
Caracaraí, mas não cumpriu e hoje os alunos estudam porque o 
Deputado teria conseguido um recurso federal que custeou uma 
sede para a Universidade Estadual de Roraima abrigá-los. O 
Senhor Deputado Brito Bezerra lembrou que, muitas vezes, esta 
Casa foi subserviente ao Governo José de Anchieta Júnior, pois 
o duodécimo não era repassado em dia, era fatiado em três, quatro 
vezes, e mesmo assim se calavam. A Governadora Suely, mesmo 
não tendo a Casa como aliada, estaria cumprindo o seu dever. 
Continuando, disse que esta Casa é independente, tem recursos 
suficientes para ser gerida, mas a preocupação de arrecadar e 
busca r  e s se s  r ecu r sos  é  do  Gove rno ,  po r t an to ,  e s t a  Casa 
dependeria, sim, do Governo. Finalizou, dizendo que não falou 
mal do Senador Romero Jucá, o qual teria destruído o Estado 
com uma política capitaneada, logo, o Deputado disse não saber 
se  vale  à  pena buscar quem contribuiu para a destruição de 
Roraima. O Senhor Deputado Masamy Eda se contrapôs à fala 
do Deputado Brito Bezerra, negando ter dito que este Parlamentar 
falou mal do Senador Romero Jucá. Quanto ao Secretário de 
Estado citado pelo Deputado Jorge Everton, disse que gostaria de 
fazer  um requer imento  nes ta  Casa ,  so l ic i tando o  ponto  de 
frequência daquele secretário no Estado. Continuando, disse que, 
quando se fala em governos passados, é preciso se estender ao 
Governo de onde teria saído o olho d’água, cuja água se bebe 
hoje: o Governo Neudo Campos. Disse conhecer a governadora 
melhor que cada um dos Deputados, pois foi vereador na época 
em que ela era vice-prefeita. Finalizando, informou estar dando 
prazo de noventa dias para o Governo assumir a pasta, pois só 
permanece no governo quem tem competência. E, não havendo 
mais nada a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão 
e convocou outra para o dia 24 de março, à hora regimental. 
Registraram a presença, no painel, os Senhores Deputados: Angela 
Portela, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Coronel Chagas, 
Dhiego Coelho,  Evangel ista  Siqueira,  Francisco Mozart , 
Gabriel Picanço, George Melo, Izaías Maia, Jalser Renier, 
Jorge Everton, Lenir Rodrigues, Marcelo Cabral, Masamy 
Eda, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Odilon Filho, Oleno 
Matos, Soldado Sampaio, Valdenir Ferreira e  Zé Galeto.
Aprovada em: 24/03/2015

DAS COMISSÕES
COMISSÃO DE SINDICÂNCIA ADMINISTRATIVA

AVISO DE CONVOCAÇÃO
A Comissão de  Sindicância  Adminis t ra t iva ,  da  Assembleia 
Legislativa de Roraima, localizada no Palácio Antônio Martins, 
Praça do Centro Cívico nº 202, Boa Vista, Roraima, CONVOCA o 
servidor CECIL MALONE SOUZA CARDOZO, ocupante do cargo 
de Digitador ALE/NM2, matrícula nº 14573, a comparecer na sala 
de reunião da Comissão de Sindicância ao lado do Plenarinho da 

por estarem inóspitas, devido aos oito anos de destruição do 
governo anterior. Em seguida, informou que já foram realizadas 
s o m e n t e  n o  m ê s  d e  m a r ç o  c e m  c i r u rg i a s  n o  h o s p i t a l  d e 
Rorainópolis, apesar de o mesmo ainda não ter seu organograma 
funcional  apreciado por esta  Casa,  ressal tando que buscará 
entendimento para sua aprovação. Finalizou parabenizando a 
Senhora Governadora pelo empenho dedicado diuturnamente na 
tentat iva de resolver  os problemas de um governo que está 
quebrado e conclamou os seus pares a ajudarem a Governadora 
a reconstruir o Estado e proporcionar uma melhor qualidade de 
vida ao povo roraimense.  O Senhor Deputado George Melo 
opôs-se à fala do líder do governo sobre a intenção de prejudicar 
a administração do Executivo. Disse só estarem agindo contra 
irregularidades que teriam sido praticadas pela atual governadora. 
Negou que seu grupo esteja causando desentendimento, mas 
estariam fazendo ajustes para que o governo trabalhe em prol 
da sociedade.  Ao cont inuar,  lembrou da ocasião em que se 
rejeitou o nome de indicado no governo anterior e disse que este 
Poder deve primar pela sua independência, a qual não significaria 
estar contra o Governo do Estado. Prosseguindo, defendeu a 
b u s c a  p e l o  e n t e n d i m e n t o ,  p o i s  h a v e r i a  p a r c e r i a  e n t r e  o s 
par lamentares ,  independente  da  opinião pol í t ica .  Final izou 
dizendo que os blocos, nesta Casa, buscam por uma convivência 
harmoniosa.  ORDEM DO DIA: Não houve .  EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: O Senhor Deputado Jorge Everton  reportou-se ao 
Deputado Brito Bezerra dizendo que sempre o admirou na gestão 
passada e jamais imaginou que, naquela época, estivesse fazendo 
denuncismo. Continuando, ressaltou que quando pediu votos aos 
eleitores de Roraima, comprometeu-se a fiscalizar, não tendo 
obrigação de aceitar decisões do governo, se entender que estão 
erradas. Sobre a questão da alimentação nos presídios, disse que 
o preço está em desconformidade, tanto que o Ministério Público 
de Contas se pronunciou neste sentido. Prosseguindo, manifestou 
preocupação com as escolhas de secretários do Governo, citando 
Pizolatto, que, mesmo respondendo por processos, foi nomeado 
Secretário em Roraima. Reafirmou seu compromisso com o povo 
de Roraima, dizendo que não irá se calar e espera ter seus direitos 
respeitados. Finalizando, criticou a justificativa do Governo em 
culpar a gestões anteriores pelos problemas, os quais não estão 
sendo resolvidos, pois, segundo o Deputado, ao invés de pintar 
escolas  com as  cores  par t idár ias ,  o  Governo dever ia  es tar 
resolvendo questões mais sérias, como a crise da saúde no estado. 
A Senhora Deputada Lenir Rodrigues  convidou os membros da 
Comissão de Educação, Cultura e Desportos, para uma reunião, 
à s  1 5  h o r a s ,  o p o r t u n i d a d e  e m  q u e  e s t a r ã o  r e c e b e n d o  o 
representante legal da Secretaria de Educação para tratarem 
sobre a greve deflagrada pelos trabalhadores em educação. O 
Senhor Deputado Oleno Matos  parabenizou o Deputado Brito 
Bezerra pelo pronunciamento e conclamou todos os colegas a 
uma reflexão, no sentido de buscar harmonia dentro da Casa. 
Em seguida, lembrou que o atual governo, apesar de receber o 
estado extremamente fragilizado, com uma dívida enorme, tem 
pagado o duodécimo em dias, respeitando os poderes, apesar de 
todas  as  d ív idas  cont ra ídas  em governos  an ter iores ,  como 
também estar tentando conduzir as políticas públicas da melhor 
maneira possível. Finalizou, dizendo acreditar que o Estado de 
Roraima é abençoado e, se todos colaborarem com o Governo, 
não tem dúvida de que haverá benefícios para toda a população. 
O Senhor Deputado Gabriel Picanço  parabenizou o Deputado 
Brito Bezerra pelo pronunciamento em defesa do Governo do 
Estado.  Em seguida,  dir igiu-se ao Deputado Jorge Everton, 
convidando-o  para  fazer  um levantamento  na  empresa  que 
começou a construir a Delegacia da Mulher, que há mais de ano 
está paralisada, como também em escolas com obras inacabadas, 
p o n t e s  q u e  e s t ã o  c a i n d o  n a  B R - 2 1 0 ,  c u j a s  o b r a s  f o r a m 
abandonadas assim que acabaram as eleições. Finalizou pedindo 
aos colegas que ajudem Roraima, pediu crédito de confiança de 
um ano, que deixem seus interesses pessoais e contribuam para 
o desenvolvimento do Estado de Roraima. O Senhor Deputado 
Mecias de Jesus esclareceu que a empresa responsável pela 
alimentação dos detentos, anteriormente, cobrava seis reais em 
uma marmita para três presos, sendo um total de 1.500 marmitas, 
mas entregavam 700 ou 800. Segundo o Senhor Deputado, a atual 
cobra doze reais, mas entregam a quantidade exata, sendo dois 
pães e uma marmita para cada preso. Finalizou dizendo que, em 
nenhum momento, o Secretário de Justiça se negou a dar as 
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SUPERINTEDÊNCIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES 
GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA CRIADA POR MEIO DA 
RESOLUÇÃO Nº 010/15 ALTERADA PELA RESOLUÇÃO Nº 018/15

EDITAL DE CONVOCAÇÃO N.º 002/2015
 Convocamos os Senhores Deputados, Membros desta Comissão: 
Lenir Rodrigues, Coronel Chagas, Brito Bezerra  e Odilon Filho, para  
reunião extraordinária desta Comissão, no dia 25/03/15, às 8h.30min., na 
sala de reuniões,  nos altos do Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas 
deste Poder, para sabatina  do senhor BRAZ ASSIS BEHNCK, indicado 
pelo Poder Executivo para exercer o cargo  de Diretor Presidente da 
Agência de Defesa Agropecuária do Estado de Roraima-ADER.

Sala das Sessões, 24 de março de 2015
Deputada Angela Águida Portella 

Presidente da Comissão

SUPERINTEDÊNCIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES 
GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA CRIADA POR MEIO DA 
RESOLUÇÃO Nº 011/15 ALTERADA PELA RESOLUÇÃO Nº 019/15

EDITAL DE CONVOCAÇÃO N.º 001/2015
 Convocamos os Senhores Deputados, Membros desta Comissão: 
Lenir Rodrigues, Coronel Chagas, Brito Bezerra  e Odilon Filho, para  
reunião extraordinária desta Comissão, no dia 23/03/15, às 15h, na sala de 
reuniões,  nos altos do Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas deste 
Poder, para sabatina  do senhor BRAZ ASSIS BEHNCK, indicado pelo 
Poder Executivo para exercer o cargo  de Diretor Presidente da Agência de 
Defesa Agropecuária do Estado de Roraima-ADER.

Sala das Sessões, 17 de março de 2015
Deputada Angela Águida Portella 

Presidente da Comissão

ALE, prazo de 15 (quinze dias), a contar da data da publicação, 
no intuito de apresentar sua defesa, baseado no art. 157, Parágrafo 
único, da Lei Complementar nº 053/2001, no horário normal de 
expediente, das 07h30min às 13h30min.

Palácio Antônio Martins, 24 de março de 2015
Francisco Carmozildo H. de Araújo

Presidente da Comissão
SECRETARIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
GERÊNCIA DE ASISTÊNCIA ÀS COMISSÕES 
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA CRIADA NOS TERMOS DA 
RESOLUÇÃO N° 005/15 , ALTERADA PELA RESOLUÇÃO N° 
014/15.

Em 23 /03/15.
EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 007/15

 Convocamos os Senhores Deputados George Melo, 
Angela Águida Portella, Izaias Maia, Zé Galeto, Oleno Matos 
e Odilon Filho, membros da Comissão Especial Externa, criada 
nos termos da Resolução nº 005/15, alterada pela Resolução 
014/14,  que tem como fim “Acompanhar a elaboração de Planos 
Emergenciais no Sistema Prisional e na Rede Pública  de Saúde 
do Estado de Roraima”, para Reunião extraordinária desta 
Comissão, no dia 25 de março (quarta-feira) do corrente,  com 
início às 14h30min, na Sala de Reuniões, nos altos do Plenário 
Deputada Noêmia Bastos Amazonas, deste Poder, para ouvirmos 
os Senhores:
Às 14h30min Sr. Adriano de Almeida Corinthi, 
Às 15h  Sr. Kalil Gibran Linhares Coelho, Secretário de 
  Estado da  Saúde de Roraima - SESAU
Às 16h   Sr. Josué dos Santos Filho, Secretário de Justiça e  
  Cidadania  SEJUC

Deputada Lenir Rodrigues
Presidente da Comissão
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